
Sonderpädagogische  Frühförderung

Förderschwerpunkt  HÖREN
Moltkestr. 134, 76187 Karlsruhe 
Tel.: 0721 / 133 4773 
Fax: 0721 / 133 4780 
beratungsstelle@eks-ka.de

Liebe Eltern, 

Wir sind für Sie und Ihr Kind da. 
Haben Sie Fragen zu Ihrem Kind mit einer Hörbehinderung?

Erich Kästner-Schule 
Sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit den Förderschwerpunkten Hören und Sprache 

Moltkestr. 136, 76187 Karlsruhe, Tel.: 0721-133 4771 
 

www.eks-ka.de

Das Kind ist noch klein: 
• Wie kann ich dem Kind helfen, sprechen zu lernen? 
• Wie hört und spricht das Kind für sein Alter? 
• Wie kann ich mit dem Kind spielen und dabei helfen? 
• Wie kann ich andere treffen, die auch ein Kind mit 

Hörbehinderung haben? 
• Entwickelt sich mein Kind gut?

Das Kind kommt in die Krippe, Kita oder 
Kindergarten: 

• Wir beraten und informieren die Erzieher*innen vor 
dem Anfang und bis zur Schule

Das Kind kommt in die Schule: 
• Welche Schulformen gibt es für mein Kind? 
• Kann mein Kind schon in die Schule? (Tests zur 

Sprache, Hören und Schulfähigkeit) 
• Hörüberprüfung ohne ärztliches Rezept 
• Wie geht es weiter in der Schule? Kontakt zum 

Sonderpädagogischen Dienst 
• Wie ist mein Kind in der Gruppe? 

Wir Eltern brauchen Hilfe: 
• Wir haben es schwer. Wer hört uns zu oder wer kann 

uns unterstützen?

Rufen Sie uns an oder schreiben Sie uns eine Mail.  
Alle Angebote sind kostenlos, ohne ärztliche Überweisung. 

Wir haben Schweigepflicht.

 Angebote:  Spielgruppe, 
Elterngruppen, 
Einzelberatung, auch im 
Kindergarten

 Angebote:  Spielgruppe, 
Elterngruppen, 
Einzelberatung, auch im 
Kindergarten

 Angebote: Vorschulgruppe, 
Elterngruppen, 
Einzelberatung, auch im 
Kindergarten

 Angebote: Elternberatung 
und Kontaktvermittlung zu 
anderen Familien mit einem 
Kind mit Hörbehinderung


